



REPRESENTACIÓN PERMANENTE DE MÉXICO

VENCIÓN DE MÉXICO EN LA ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS.

ESTE DOCUMENTO ES UNA COPIA DE LA EDICIÓN OFICIAL DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS.

EDICIÓN OFICIAL DE LAS NACIONES UNIDAS.

en el desarrollo sostenible y la promoción de los derechos humanos.

que se realizó en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

que se realizó en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

que se realizó en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

que se realizó en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

que se realizó en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

que se realizó en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Los temas destacados por el Secretario General en su último

informational

For more information about the study, please contact Dr. John D. Cawley at (609) 258-4626 or via email at jdcawley@princeton.edu.

[View Details](#) | [Edit](#) | [Delete](#)

For more information about the study, please contact Dr. Michael J. Hwang at (319) 356-4000 or via email at mhwang@uiowa.edu.

Digitized by srujanika@gmail.com

[View Details](#) | [Edit](#) | [Delete](#)

Digitized by srujanika@gmail.com

Digitized by srujanika@gmail.com

[View Details](#) | [Edit](#) | [Delete](#)

sido puestos a la consideración de los Estados Miembros. La

[View Details](#) | [Edit](#) | [Delete](#)

© 2019 Pearson Education, Inc.

For more information about the study, please contact Dr. John Smith at (555) 123-4567 or via email at john.smith@researchinstitute.org.

Digitized by srujanika@gmail.com

[View Details](#) | [Edit](#) | [Delete](#)

Digitized by srujanika@gmail.com

A México le resulta especialmente preocupante el aumento en las manifestaciones enraizadas en discursos de odio y que han instigado a la violencia a niveles alarmantes. Esta dinámica exige una respuesta urgente por parte de la comunidad internacional, con el proactivo involucramiento de la ONU.

De igual manera, cuando los Estados no hacen todo lo que

~~está en sus manos para prevenir y sancionar estas prácticas y~~

~~que causan daño a las personas y a la sociedad en general.~~

Señor Presidente:

Notamos con pesar que los ataques al multilateralismo y al derecho internacional se han vuelto un tema recurrente en los últimos años. Es ahora, cuando las normas e instituciones se ponen a prueba, que resulta fundamental demostrar su fuerza, su valor y su vigencia. Es ahora que la codificación y el desarrollo

progresivo del derecho internacional por parte de la Comisión

Por otro lado, el Consejo de Seguridad debe estar a la altura para cumplir con su mandato de asegurar acción rápida y efectiva a nombre de todos los Estados Miembros de la ONU a

[REDACTED]

componente esencial de esta obligación es impedir que se cometan crímenes atroces. Es bajo esta convicción que México promueve la iniciativa franco-mexicana para evitar el uso del voto respectivo de situaciones que involucren crímenes

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]